

Hallo zusammen

Mir ist Sonntag auf der Bahn ein Reifen geplatzt und ich mußte das Ersatzrad montieren. Bei der Montage kam mir die Radschraube etwas lang vor und ich habe erstmal (zum Glück) probiert, ob das Rad nach anschrauben noch frei dreht.

Tat es natürlich nicht. Meine Alufelgen benötigen längere Radschrauben als das Ersatz- Stahlrad (kommt ja oft vor).

Leider waren im Fzg keine kurzen Radschrauben zu finden und ich mußte was fummeln um weiterzufahren (Pic). Etwas kreative Lösung, aber hat für die 160km von Leipzig bis Langewiesen prima geklappt.

Also Tip an alle, die mit Alus fahren; seid sicher, daß ihr das Ersatzrad auch montieren könnt...

